

DEBATE DE CANDIDATOS A SENADORES

COMBATE A LA CORRUPCIÓN,

El primero de tres encuentros tuvo lugar anoche en la capital del estado; en este ejercicio la iniciativa privada presentó una serie de puntos que piden sean aplicados por los aspirantes al Senado de la República

Ramón Beltrán @sabalza123

Combate a la corrupción y mejorar la inversión pública en el estado, así como atención integral y solución a los problemas del campo, fueron los principales temas que discutieron los aspirantes propietarios en la primera fórmula al Senado de la República.

Los cuatro aspirantes, además de dar a conocer las propuestas que traen y pondrán en marcha en caso de llegar a la Cámara Alta, centraron sus discursos en atacar a sus adversarios. En ese orden, ninguno de los cuatro se salvó. El debate se dividió en cinco bloques, donde cada contendiente tuvo la oportunidad para responder a señalamientos de los contrincantes. El periodista Víctor Torres fue el encargado de moderar el debate.

Héctor Melesio Cuen Ojeda, candidato de la coalición PAN-PRD-MC, abrió el encuentro; seguido de Rubén Rocha Moya, aspirante al Senado por Morena-PT-PES; el tercero fue Mario Zamora, de la alianza PRI-Panal-PVEM; y cerró el primer bloque con el candidato independiente, Manuel Clouthier Carrillo.

El encuentro inició con la participación del vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral en Sinaloa, Jorge Luis Ruelas Miranda, quien llamó a los participantes a realizar las propuestas en respeto a los márgenes que permite la ley y que, sin importar que suceda el 1 de julio, lo que debe imperar es el respeto, mismo que ayudará a construir una mejor democracia.

Propuesta de la iniciativa privada

Enrique Pun Hung, presidente de Coparmex Sinaloa, planteó a los candidatos propuestas para que las hagan propias y contribuyan a contar con un mejor estado: «Se deben comprometer a contar con mejores empleos, pero que estos también se vean reflejados en la capacitación y remuneración de los trabajadores», dijo. En materia de impuestos, pidió regresar al esquema de deducción de estos.



Otros dos debates para el Senado

El segundo y tercer debate será en Los Mochis y Mazatlán. Las fechas aún están por definirse, pero se harán después del debate presidencial.

Solo hombres debatieron ayer

En el encuentro de la noche de ayer, fueron solo los hombres quienes debatieron, mientras que sus compañeras de fórmula los acompañaron en el recinto.

-COALICIÓN «POR MÉXICO AL FRENTE»-

Héctor Melesio Cuen Ojeda

Candidato al Senado



Propuestas

1. Buscará reorientar el recurso que se recibe de remesas en nuestro país.
2. Se meterá de lleno en materia de migración. De llegar al Congreso de la Unión propondrá se atienda a los *dreamers*.
3. Impulsará que se destine más recursos para los municipios.
4. Impulsará una ley para que se destine mayor recurso a la investigación tecnológica.
5. Vigilará que los impuestos y el recurso que se recauda de esto sea aplicado bien.
6. Revisará la reforma educativa, porque va en contra del maestro.
7. Impulsará la creación de empleos de calidad con un nuevo modelo económico.
8. Mayor Inversión pública y privada para alcanzar un

30 por ciento entre las dos.
 9. Buscará que en Sinaloa se pase de tener cuatro distritos para presentar denuncias a tener 18, uno para cada municipio, cambio que perjudicó con el sistema penal vigente.
 10. Propondrá una ley para que se les haga estudios psicológicos y *doping* a todos los diputados y senadores.

-COALICIÓN «JUNTOS HAREMOS HISTORIA»-

Rubén Rocha Moya

Candidato al Senado



Propuestas

1. Derogará la reforma educativa, propuesta que también trae el candidato a la Presidencia de México.
2. Bajarán los costos de los energéticos, gasolina principalmente.
3. Revisarán la reforma energética.
3. Revisarán con lupa el sistema nacional anticorrupción.
4. Recuperarán 500 mil millones de pesos de corrupción para destinarlo a la inversión.
5. Impulsará apoyos a los productores para abaratar los costos de producción e insumos.
6. Gestinará apoyos para pescadores y ganaderos.
7. Se compromete a construir carreteras interestatales para dar salida al producto sinaloense.
8. De Culiacán hará una ciudad de negocios agroa-

limentarios y de Mazatlán un desarrollo como polo turístico.
 9. Va por un modelo educativo donde participen padres y maestros.
 10. El país no se endeudará más.
 11. Propondrá una ley para que haya proyectos que tengan como base a los jóvenes.
 12. Impulsará estrategias para el crecimiento del deporte y cultura.

1 > Inicio
 A las 19:00 horas da inicio el debate de candidatos al Senado. Los cuatro aspirantes llegan puntuales al encuentro.

2 > Presentación
 Abren el primer bloque y se presentan los abanderados. Cada uno cuenta con dos minutos para hablar de cualquier tema.

3 > Preguntan a Rocha
 Mario Zamora pregunta a Rubén Rocha qué siente tener en su partido a gente como Elba Esther Gordillo y a personas de la CNTE.

4 > Potenciar
 Rocha Moya propone potenciar a Mazatlán y Culiacán, cada uno en sus rubros; uno en turismo; otro en agroalimentos.

5 > Empleo
 Manuel Clouthier dice que el 80 por ciento del empleo en Sinaloa está concentrado en Culiacán, Mazatlán y Los Mochis.

6 > Reunión
 Simpatizantes del candidato Héctor Cuen se congregan en el parque Las Riberas mientras se desarrollaba el debate.